

Día Mundial de la Meteorología con el lema de este año 2022 "Sistemas de Alertas Tempranas"

Una felicitación especial a la Licenciada en Meteorología Celia Margarita Álvarez Suao por su entrega y experiencia quien lleva más de 20 años al servicio de ésta ciencia, ha transitado por varios departamentos del Centro Meteorológico de #Camagüey y asumido tareas de diversas responsabilidades, entre ellas una de las más importantes:

??elaborar pronósticos del tiempo desde Camagüey a otros países como Venezuela.

?? Actualmente se desempeña como Especialista en Meteorología en el Departamento de Física de la Atmósfera.